

D. José Melich  
 " José Ponsat  
 " Juan Cusó  
 " Mariano Cobras  
 " Mariano Villalba  
 " Eduardo Pons  
 " Luis Gelabert  
 " Luis Reig  
 " Juan Sellaris  
 " Esteban Barrons

En el pueblo de Cornellá del  
 Llobregat a sus de noviembre de  
 mil novecientos veinte y tres y sien-  
 do las diez y nueve horas se han reuni-  
 do en estas Casas Consistoriales para ce-  
 lebrar sesión ordinaria de primera con-  
 vocatoria los señores del Ayuntamiento  
 relacionados al margen, bajo la Presi-  
 dencia de Don José Melich Rivera, el cual  
 en calidad de Alcalde declaró abierta la  
 sesión.

Seguidamente dióse lectura del acta  
 de la anterior, que fué aprobada por  
 unanimidad.

El Ayuntamiento acuerda quedar ente-  
 rado de que el día veinte y cuatro de los  
 corrientes, a las once de la mañana, se ce-  
 lebrará la subasta en estas Casas Consi-  
 toriales, de tres arboles (plátanos) de la carre-  
 tera del Estado de Barcelona a Santa Cruz  
 de Calafell.

Asimismo acuerda quedar enterado de que  
 el día doce del actual, se procederá a la me-  
 didión del cementado de la carretera del Esta-  
 do de Barcelona a Santa Cruz de Calafell, sec-  
 ción comprendida desde la salida del término  
 de Hospitalet hasta cara Entrada del de esta  
 municipalidad, en presencia del contratista  
 del cementado Sr. Melich.

Acuerda el Ayuntamiento dar cumpli-  
 miento a las disposiciones del R. D. de 29 de  
 octubre último, relativas a la intervención que  
 se concede a los habitantes españoles para pre-  
 sentar sus quejas y reclamaciones de carácter



municipal durante las sesiones.

Se da lectura de una carta del Reverendo Curapárroco de este pueblo dando las gracias a la Corporación Municipal por la cooperación y facilidades conculidas para poder efectuar la reforma de la Iglesia parroquial, con la desaparición de la cárcel que ocupa los bajos de la torre.

La Dnidad manifiesta que dicho señor Curapárroco se ha sumido con doscientas pesetas para contribuir a los gastos que ocasionará la reforma de estas Casas Comunitarias.

Se acuerda que por la Dnidad se conteste agradeciendo dicho donativo.

Se aprueban las cuentas siguientes:

De Don Juan Durán por material servido a las escuelas nacionales de este pueblo, ciento cincuenta y nueve pesetas setenta y cinco céntimos; del mismo señor, otra de importe ciento noventa pesetas cincuenta céntimos, por material suministrado al cuartel de Moros de la Enquadra, y otra del mismo señor, de importe setenta y una pesetas por material facilitado a este Ayuntamiento.

Se aprueba también una cuenta de setenta y dos pesetas noventa y cinco céntimos, por varias comisiones a la capital y pueblo circunvecinos, que comprendi' desde el día diez y ocho de octubre al 31 cinco de este mes inclusive.

También se acuerda citar al cirujero Don Niquel Barto' Ocas para examinar en presencia de los facultativos y Comisión de Fomento,



de la construcción del foso artésiano en la calle de Emilio Castelar de fecha diez y nueve de octubre último, y del importe de las obras tiene recibidas seiscientas pesetas, debiendo reparar la factura por condonar alguna partida excusiva que hace preciso se den explicaciones.

A petición del Concejal Sr. Sellaris se acuerda efectuar una visita de inspección a una acequia de escurrideros de la barriada de Panades, al objeto de proceder a su limpieza, a la cual debería contribuir la casa Sabadell y Henry.

El señor Vallalba denuncia que de la casa de Don Jaime Casas sale continuamente agua, perjudicando a los transeuntes.

Se acuerda requerir a los alguaciles para que prohiban y denuncien a la autoridad los bicicletas que pasan por las aceras o pasos públicos.

También se acuerda reparar el camino municipal que va desde el paso de la vía del ferrocarril de Machiel, a Zaragoza y a Alicante, hasta el empalme con la carretera de Comella a Fogas de Verdura.

Se acuerda comunicar a la Compañía Barcelonesa de Electricidad que el poste que existe en la calle de Lo Timbalor del Bruch se ha roto, constituyendo un peligro para los veandantes.

También se acuerda citar de nuevo al propietario Don Luis Riera Medolell, para



que compramos ante esta Alcaldía al objeto de enterarle del incumplimiento por su parte de las bases por las cuales se le concedió el permiso para la urbanización de sus terrenos.

El señor Sellaris recuerda a la Prudencia que aún no se han instalado los faroles en la calle o camino conocido por "cán Gairalt" de la barriada de Farradas, ni tampoco el del interior de la torre del Marini.

A petición del Concejal D. Villalba se acuerda comprar una escalera portátil de madera para utilidad de la Plaza Mercado y Batadere y además practicar una visita de inspección a ambos edificios a fin de conocerse del estado de solidez de los mismos.

Asimismo se acuerda que los señores Don Caberas y Villalba estudien el contrato que tiene este Ayuntamiento con Don Manuel Gallofí Marini para el servicio de recambio de bombillas del alumbrado público, entretenimiento y conservación de las acometidas, lámparas y rotores y limpieza de los mismos, tomando, si es preciso, datos y antecedentes en los pueblos vecinos, cuyo estudio se someterá a la aprobación del Comitorio para su resolución definitiva.

La Prudencia da cuenta que el infrascripto Secretario dando cumplimiento al acuerdo tomado en la sesión última, ha procedido a la busca de los expedientes pendientes de resolución por parte de esta Corporación Municipal, los cuales se irán



resolviendo por el orden de numeración con que han sido catalogados y al efecto y al efecto sobre la mesa se halla el número 1, que por su importancia e interés local debe estudiarse y resolverse cuanto antes, ya que se trata de la terminación de la reforma de la nomenclatura de las calles, filaras y edificios de este pueblo imperado en 1921 y que aun falta resolver.

Suspende la sesión por el tiempo necesario a fin de que los señores Concejalos puedan examinarlo detenidamente.

Reanudada aquella acuerda el Ayuntamiento proseguir la de la nomenclatura de las calles, filaras y demás vías públicas como asimismo la numeración de todos los edificios y enargar a la Comisión de Fomento que lleve a cabo dicha reforma, y a Don Ramón Luce que fabrique las placas necesarias. Resultando del examen del expediente que obra una instancia suscrita por Don Casimiro Quinot Parant, como apoderado y legítimo representante de Doña Montserrat Comas y Masferrer recurriendo en contra del acuerdo tomado por este Ayuntamiento de sustituir el nombre de Comas y Masferrer que figuraba en la calle comprendida desde la plaza de la Estación hasta la de Joan Maragall, por la de Avenida de J. A. Clavi. De la tramitación de dicha instancia resulta que la Corporación Municipal en sesión del



dia veinte de marzo de mil novecien-  
tos veinte y dos, al dar cuenta el  
señor Alcalde que actuaba en aque-  
lla época a sus compañeros de la  
intervista afectuosa y cordial que tu-  
vo con Don Luis Navarro Peise,  
esposo de Doña Montserrat Comas  
de Navarro, para buscar una solu-  
ción al asunto planteado por el apro-  
bado de dichos consortes Don Ca-  
rmino Guinot Davant y dejar sin efec-  
to los acuerdos tomados para sustituir  
el nombre recurrido, y del acuerdo toma-  
do en sesión del día treinta y uno de  
marzo de mil novecientos veinte y dos  
por el cual se aprobó el nomenclá-  
tor de calles y plazas con sus corres-  
pondientes clasificaciones en catego-  
rias, aparece el de Comas y Masferrer  
como continuación, demostrando que  
el Ayuntamiento dejó sin efecto los acuer-  
dos recurridos, aun que no aparece en  
ninguno de ellos dar satisfacción al re-  
curso mencionado ni haberse notifica-  
do a los interesados. De los muchos da-  
tos obrantes en el expediente aparece  
que cuando el Ayuntamiento acordó  
perpetuar el nombre del Excmo. Sr. Don  
Joaquín Comas y Masferrer tuvo en cues-  
ta los relevantes servicios que en pro de la  
población hizo, y por tanto la Corporación  
al proponer la modificación de nombre  
recurrido no tan solo tuvo en cuenta di-  
chos altos servicios, uno que incluso se ope-



Por, entre otras disposiciones legales, las R. R. O. A. de 18 de marzo de 1904 y 10 de febrero de 1905.

Por todo lo cual, esta Corporación, interpretando con los acuerdos tomados por el Ayuntamiento en sesión de treinta y uno de marzo de mil novecientos veinte y dos y lo taxativamente dispuesto por las disposiciones legales anteriormente citadas, acuerda dejar sin efecto las resoluciones por las cuales se cambiaba el nombre de calle de Comas y Masferrer por el de Trinidad de J. A. Plaré, y comunicar este acuerdo a Don Montserrat Comas y Masferrer, como resolución y contestación a su escrito de fecha doce de septiembre de mil novecientos veinte y uno.

Acordándose la época de la confección del padrón del impuesto de cédulas personales para el año mil novecientos veinte y cuatro y al objeto de poder facilitar al público el cumplimiento de la Instrucción y Reglamento de dicho impuesto, se acuerda facultar a la Alcaldía para habilitar el personal que sea necesario con carácter provisional, para llevar a cabo el citado trabajo, y en su propiedad el de su cargo de estadísticas.

Acuerda el Ayuntamiento quedar enterado de haber remitido por esta Alcaldía al Excmo. Sr. Presidente de la Comunidad de Cataluña testimonio de los acuerdos de fechas diez y siete de junio y veinte y cinco de noviembre de mil novecientos



veinte y uno y el de la Junta Municipi-  
pal del día treinta de noviembre de  
dicho año, por los cuales se compromi-  
tó esta Corporación a ceder gra-  
tuitamente los terrenos que deban ocupar-  
se para el cambio de trazado de va-  
riante de la carretera de Cornellá a To-  
gás de Bordera por parte inferior de la  
línea férrea de Tarragona a Barcelo-  
lona.

Y no habiendo más asuntos de que tra-  
tar, de orden del señor alcalde se levantó  
la sesión a las ocho cuarenta de la no-  
che, firmando la presente acta todos los  
señores asistentes a la sesión y presentes a su  
lectura, excepción hecha de don Luis Roig  
Pabot, que manifiesta no saber firmar, junto  
conmigo el secretario, que certifico.



El Alcalde,

José Melich

Eduardo Pons      José Pascual

Luis Gubert

Juan Soler

Juan Casio

Esteban Bassora

García Villalba

~~Gubert~~